

9月27日(木)

ハキハキ新聞

第2号

リキハキ茨城ゆめ国体2019
ダンスコンテスト

そして未来へ



9月8日土曜日、結城市民センターマクロスホールにて第2回「ダンスコンテスト」として未来へが開催されました。いきハキ茨城ゆめ国体、大会ハイメリージソングとして未来へのダンスにオリジナリを加えた内容で、参加チーム27チーム、約250人のダンサーが参加しました。また、特別審査員として、いばらき大使を務めるタレントの岩瀬山

日本大學高等学校

岩田 咲良

~出場者の皆さんへ~
インタビュー

Q どういう気持ちでこのコンテストに挑みましたか?

~下食官第二高等学校の皆さんへ~

A 初めての出場だったので、皆が力を入れて一生懸命練習してきました!

~霞ヶ浦高等学校の皆さんへ~

A 優勝を目指して一生懸命練習してきました。普段はチャターンスとして活動しています。

編集後記 私は今回、バ

ンティアとして参加したくさん



私は、国体ボーナンティアとして参加し、ダンスコンテストの手伝いをしました。また、ホール内でダンスを見る機会もあり、「面白」なものから息が止まり揃うまでのままでたくさんダンスを見ることができました。